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O governo do Estado assi-
nou, nesta quarta-feira (4/6), 
a ordem de início dos serviços 
de elaboração de estudo, pro-
jetos e execução de reforma da 
Estação Rodoviária de Porto 
Alegre com a empresa Nacon 
Engenharia. O investimento 
estimado é de R$ 19,8 milhões. 

A assinatura ocorreu na 
sede da Secretaria de Logística 
e Transportes (Selt), em Porto 
Alegre. Estavam presentes o ti-
tular da pasta, Juvir Costella, o 
diretor-geral do Departamento 
Autônomo de Estradas de Ro-
dagem (Daer), Luciano Fausti-
no, e representantes da Nacon 
Engenharia. 

O prazo de conclusão é de 
até até 18 meses. 

O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior anunciou nesta 
quarta-feira (04) a contratação 
de mais 620 policiais civis para 
reforçar o quadro da segurança 
pública no Estado. Serão 500 
agentes de polícia judiciária, 80 
delegados e 40 papiloscopistas 
aprovados no concurso público 
realizado em 2021. Somente 
em 2025, serão 746 novos agen-
tes na Polícia Civil do Paraná 
(PCPR), a maior contratação 
da história da corporação. O 
governador também entregou 
veículos e equipamentos para o 
Corpo de Bombeiros.

“A Polícia Civil do Paraná 
está entre as que mais soluciona 
crimes no Brasil”, afirmou Rati-
nho Junior.

A Arena de Conteúdos do 
governo na Gramado Summit 
recebeu, na quarta, um painel 
sobre oportunidades de estudos 
por meio de olimpíadas cientí-
ficas. O debate foi promovido 
pelo  programa Educar para 
Inovar, da Secretaria de Ino-
vação, Ciência e Tecnologia, e 
teve a participação do Movi-
mento Meninas Olímpicas. O 
Estado é correalizador do even-
to, que acontece até sexta-feira, 
no Serra Park, em Gramado. 
Na presença de dezenas de alu-
nos de escolas públicas, o pai-
nel destacou a importância das 
olimpíadas científicas, como 
de matemática, física, química, 
geografia, linguística, entre ou-
tras, para a formação dos jovens
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O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior entregou, na 
quarta, 47 veículos, nove botes 
infláveis e um sonar subaquáti-
co para o Corpo de Bombeiros 
Militar do Paraná. As viaturas, 
caminhões e ambulâncias vão 
atender 31 municípios do Es-
tado. Além disso, a corporação 
também recebeu 800 novas bo-
tas para combate a incêndios. 
O investimento total do pacote 
é de mais de R$ 31 milhões.

“O Corpo de Bombeiros do 
Paraná é reconhecido como um 
dos melhores e mais preparados 
do Brasil, justamente por causa 
do investimento que fazemos e 
da confiança que temos na cor-
poração”, afirmou o governador 
Ratinho Junior.
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Festival Santa Catarina Canta

Temporais provocam danos no Oeste

Prestações de contas pendentes

Reserva Estadual do Aguaí

Prevenção à violência nos estádios

O Conselho Estadual da 

Juventude (Conjuve/SC) 

realizou na tarde desta 

quarta-feira, 4 de junho, 

em Paulo Lopes, o 2º En-

contro Fórum das Juven-

tudes. O evento foi no 

auditório da Cooperativa 

de Eletricidade de Paulo 

Lopes (Cerpalo) e reuniu 

centenas de jovens.

“Foi um dia muito produ-

tivo. Conseguimos reunir 

quase 150 jovens e falar 

da importância do Conse-

lho no município, mostrar 

por meio de dinâmicas o 

quanto é importante eles 

terem voz na sua cidade, 

falarem da sua realidade, 

suas necessidades”, co-

menta a vice-presidente 

do Conjuve, Joice Gomes.

O público alvo eram os 

jovens de 15 a 29 anos. O 

objetivo do evento é iden-

tificar e compreender as 
realidades das juventudes 

de Santa Catarina e subsi-

diar estratégias para o de-

senvolvimento de políti-

cas públicas relacionadas 

aos direitos previstos no 

Estatuto da Juventude.

A criação dos conselhos 

municipais de juventude 

é prioridade na realização 

do Fórum nos municípios.

As inscrições para o Santa 

Catarina Canta – Festival 

da Música Brasileira vão 

até a próxima sexta-feira, 

dia 6. 

Em 2024, a primeira edi-

ção teve foco no sertanejo 

e reuniu mais de mil par-

ticipantes. 

Neste ano, o festival se vol-

ta a todos os gêneros da 

música brasileira. Podem 

participar cantores solos e 

duplas, nas categorias ge-

ral e infanto-juvenil. 

Os grandes vencedores 

receberão uma premia-

ção de R$ 20 mil, e pode-

rão subir ao palco junto à 

Camerata Florianópolis 

para um concerto na tem-

porada 2025/2026. 

Como alertado pela Se-

cretaria de Estado da 

Proteção e Defesa Civil, a 

tarde desta quarta-feira, 

4, foi marcada por tem-

porais em diversas regi-

ões do Grande Oeste e do 

Norte de Santa Catarina. 

O Extremo Oeste e Oeste 

catarinense registraram 

relatos pontuais de grani-

zo e vendavais.

Em São Miguel do Oeste, 

uma tempestade se for-

mou rapidamente sobre 

o município e provocou 

vendaval, resultando no 

destelhamento de edi-

ficações e na queda de 
energia elétrica em algu-

mas ruas. Em menos de 

15 minutos, o fenômeno 

causou danos em áreas 

pontuais.

Santa Catarina iniciou 

uma força-tarefa para re-

gularizar todas as presta-

ções de contas pendentes 

no âmbito estadual. Fo-

ram autorizados por de-

creto Grupos de Trabalho 

específicos para atuar na 
análise das pendências. 

A medida, proposta pela 

Controladoria-Geral do 

Estado, tem como obje-

tivo assegurar a transpa-

rência e a correta aplica-

ção dos recursos públicos.

“Trata-se de uma medi-

da estratégica para ree-

quilibrar a capacidade de 

análise com o volume de 

repasses efetuados nos 

últimos anos”, destacou o 

controlador-geral do Esta-

do, Freibergue Rubem do 

Nascimento. 

O Instituto do Meio Am-

biente de Santa Catari-

na (IMA) formalizou mais 

uma importante parce-

ria consolidada por meio 

do Programa de Parceria 

com Iniciativa Privada. O 

termo de doação foi fir-
mado entre o IMA e a em-

presa Cristalcopo S/A, na 

terça, e prevê o financia-

mento em caráter volun-

tário para o Programa de 

Educação Ambiental da 

Reserva Biológica Estadu-

al do Aguaí. “Essa é mais 

uma parceria que consoli-

damos com o objetivo de 

promover a educação am-

biental e a conservação 

da biodiversidade”, co-

mentou a presidente em 

exercício do IMA, Carolina 

Ferreira Domingues.

Nos dias 3 e 4 de junho, 

a Polícia Militar de Santa 

Catarina participou do 1º 

Seminário sobre Torcidas 

Organizadas – Prevenção 

à Violência Dentro e Fora 

dos Estádios, promovido 

pela Polícia Militar de Goi-

ás, por intermédio do Ba-

talhão Especializado em 

Policiamento de Eventos. 

O evento foi sediado pela 

Associação dos Oficiais 
da Polícia e do Corpo de 

Bombeiros Militar de Goi-

ás, em Goiânia. 

O seminário reuniu repre-

sentantes de 19 estados 

da federação, voltados à 

segurança pública e à re-

gulação dos eventos es-

portivos no país.

Joice Gomes/ SAS

O evento foi no auditório da Cerpalo

Encontro do Fórum das 
Juventudes reúne 150 jovens

Paraná vai ganhar fábrica de 
pneus de última geração

O Paraná vai ganhar mais um 
empreendimento bilionário, que 
consolida o Estado como um dos 
maiores polos da cadeia automotiva 
do Brasil. Em parceria com a mul-
tinacional chinesa Linglong Tire, a 
brasileira XBRI Pneus vai investir 
US$ 1,2 bilhão (R$ 6,7 bilhões na 
cotação atual) para a instalação de 
uma fábrica de última geração de 
pneus na cidade de Ponta Grossa, 
nos Campos Gerais.

O anúncio foi feito nesta 
quarta-feira (4) ao governador 
Carlos Massa Ratinho Junior, 
durante reunião no Palácio 
Iguaçu com executivos das duas 
empresas. A planta, que deve 
começar a ser construída em se-
tembro deste ano, será instalada 
em um terreno de 1,4 milhão 
de metros quadrados, que é 
projetado para abrigar a cadeia 
de fornecedores da indústria.

A previsão é de agregar mais 
R$ 4 bilhões em investimentos 
na estrutura do parque indus-
trial, para abrigar as empresas 
satélites para produção da ma-
téria-prima, além da possibili-
dade de gerar receitas de mais 
de US$ 4 bilhões (R$ 22,5 bi-
lhões) com a instalação dessas 
empresas.

A produção deve iniciar 
no primeiro semestre de 2027, 

com a previsão de empregar 
1,3 mil pessoas na primeira 
fase e chegar a até 3,5 mil fun-
cionários quando estiver em 
plena operação. A indústria 
terá capacidade para produzir 
cerca de 15 milhões de pneus 
por ano.

Ratinho Junior ressaltou os 
potenciais do Estado que aju-
daram na atração de uma em-
presa desse porte ao Paraná. “É 
mais um empreendimento que 
demonstra o quanto o Paraná é 

um Estado competitivo. Somos 
o Estado que mais investe em 
pesquisa, ciência e inovação no 
Brasil e temos uma logística de 
qualidade, próximo aos grandes 
mercados consumidores, bem 
no centro de 70% do PIB da 
América do Sul”, disse.

“Para nós é motivo de orgu-
lho ter uma das maiores empre-
sas do mundo investindo aqui, 
em uma parceria com o grupo 
paranaense XBRI. Acima de 
tudo, porque pensa não apenas 

na fábrica, mas em um comple-
xo industrial que vai consolidar 
o Paraná como um dos mais 
importantes polos automotivos 
do Brasil”, salientou.

“A Linglong e XBRI con-
firmam um dos maiores in-
vestimentos da história do 
Estado, graças à parceria com 
a Invest Paraná”, destacou o 
diretor-presidente da Invest 
Paraná, a agência de capta-
ção investimentos do Estado, 
Eduardo Bekin.

A brasileira XBRI Pneus vai investir US$ 1,2 bilhão na instalação
Roberto Dziura Jr/AEN

O anúncio foi feito nesta quarta-feira (4) ao governador Carlos Massa Ratinho Junior

O governador Eduardo Leite 
e o secretário de Habitação e Re-
gularização Fundiária (Sehab), 
Carlos Gomes, assinaram, nesta 
quarta-feira (4/6), um protocolo 
de intenções entre o Estado e a 
Caixa Econômica Federal para in-
cluir, na Lei Orçamentária Anual 
2026, um investimento de R$ 34 
milhões no programa Porta de 
Entrada - Entidades. A iniciativa 
permitirá a construção de 1.689 
unidades habitacionais em Porto 
Alegre e em mais 10 municípios.

O Porta de Entrada é um 
programa criado pela Política 
Estadual de Habitação de In-
teresse Social (PEHIS), insti-
tuída em 2024. A modalidade 
Entidades atenderá cooperati-
vas habitacionais que executam 
obras do Minha Casa Minha 
Vida. Na primeira ação, serão 
construídas as 1.689 unidades 
pelas entidades já contempla-
das. Os recursos serão repassa-
dos à Caixa Econômica Federal, 
agente financeiro do programa.

“Nosso governo fez mais 
pela habitação em pouco mais 
de um ano do que governos 

anteriores fizeram em décadas. 
Com o Porta de Entrada - Enti-
dades, estendemos às coopera-
tivas o benefício que, de forma 
pioneira, já permitiu que mais 
de 6 mil famílias avançassem 
no sonho da casa própria”, 
afirmou Leite. “A medida faz 
parte da nossa Estratégia In-
tegrada de Habitação, com a 
qual vamos viabilizar mais de 
10 mil moradias em todo o 
Rio Grande do Sul. Estamos 
liderando, com responsabilida-
de e compromisso social, uma 

transformação histórica na po-
lítica habitacional do Estado. 
Seguiremos firmes na missão 
de entregar casas a quem mais 
precisa.”

“Mesmo com visões polí-
ticas diferentes em alguns mo-
mentos, seguimos firmes na-
quilo que realmente importa: 
as entregas para a população. A 
habitação é uma das áreas mais 
sensíveis e prioritárias, e por 
isso o governo do Estado está 
fazendo a sua parte. Já garanti-
mos, com recursos próprios, a 

conclusão de milhares de mora-
dias em parceria com o governo 
federal”, destacou o governador. 
“Agora, com o Porta de Entrada 
Entidades, estamos destinando 
R$ 20 mil por unidade para 
garantir que essas obras não pa-
rem e cheguem até quem mais 
precisa. Essa cooperação entre 
os entes federativos é o que tor-
na possível transformar o direi-
to à moradia em realidade para 
tantas famílias gaúchas”.

Gomes destacou ações que 
unem forças entre os poderes 
para atender, de forma mais 
ampla, as pessoas que aguar-
dam suas casas, reduzindo o 
déficit habitacional. “O Porta 
de Entrada para o cidadão se 
consolidou como o grande pro-
grama habitacional para a aqui-
sição da casa própria. Agora, es-
tamos nos voltando, com uma 
ação conjunta, para as entida-
des urbanas, que já possuem os 
projetos de suas construções”, 
explicou. “Com isso, fomenta-
mos a construção e damos um 
forte passo para a redução do 
déficit habitacional no Estado.”

R$ 34 mi para o Porta de Entrada
Vitor Rosa/Secom

Recursos beneficiarão coletivos urbanos em 1.600 unidades


